

8/06/2010



Nations Unies

Secrétaire général

SG/T/2731

Département de l'information • Service des informations et des accréditations • New York

ACTIVITÉS DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL À KAMPALA, EN OUGANDA, DU 30 MAI AU 1^{ER} JUIN 2010

(Adapté de l'anglais)

Dès son arrivée à Entebbe, le 30 mai dernier, le Secrétaire général s'est rendu au Stade national Nelson Mandela de Kampala pour prendre part à la cérémonie de clôture du match de football des victimes de la guerre. Le Secrétaire général et le Président de l'Ouganda sont entrés dans le stade vêtus des maillots des deux équipes baptisées « Justice » et « Dignité ».

Dans ses [remarques](#), le Secrétaire général a salué l'état d'esprit des victimes et réaffirmé l'engagement de l'ONU en faveur d'un système fort de justice internationale.

Plus tard dans la soirée, le Secrétaire général et son épouse ont assisté à un dîner offert par le Fonds d'affectation spéciale des victimes et par la Fondation Cinéma pour la paix. Le Secrétaire général y a reçu le tout premier prix JUSTITIA au nom de l'ONU et de son travail dans le domaine de la justice pénale internationale. (Voir communiqué de presse publié en anglais [SG/SM/12929](#)).

Le lendemain, le Secrétaire général a eu des réunions distinctes avec le Président de la Cour pénale internationale (CPI), Sang-Huan Song, le Président de l'Assemblée des États parties au Statut de Rome et Représentant permanent du Liechtenstein, Christian Wenaweser et le Président de l'Ouganda, Yoweri Museveni.

Le Secrétaire général a ensuite fait une déclaration liminaire à la quatrième Conférence d'examen du Statut de Rome dans laquelle il a appelé les États à ratifier ledit Statut. (Voir communiqué de presse publié en anglais [SG/SM/12930](#))

Il a réitéré cet appel au cours de la [conférence de presse](#) qu'il a donnée et a [appelé](#) aussi à une enquête sur le raid meurtrier d'Israël contre la flottille humanitaire en route vers Gaza, en violation du blocus israélien. (Voir communiqué de presse publié en anglais [SG/SM/12931](#))

Aux côtés de l'ancien Secrétaire général de l'ONU, Kofi Annan, Ban Ki-moon a ensuite participé à une manifestation parallèle intitulée « Le chemin de Rome à Kampala et au-delà ». Il s'est rendu par la suite au Centre conjoint de recherche clinique avant d'aller à une réunion ouverte à tout le personnel de l'ONU.

Le soir, le Secrétaire général et son épouse ont assisté à un dîner organisé par le Président ougandais. Bloqué à Kampala pour des raisons techniques qui l'ont empêché de participer au Sommet France-Afrique à Nice, le Secrétaire général a eu des entretiens téléphoniques le lendemain matin avec les dirigeants turc, israélien et d'autres parties du monde sur l'incident lié à la flottille humanitaire.

Le Secrétaire général a quitté Kampala dans l'après-midi du 1^{er} juin pour revenir à New York.

* * * * *

À l'intention des organes d'information • Document non officiel